

# あずま小学校だより

学校通信 第7号 平成29年9月14日  
学校教育目標 よく考える子 思いやりのある子 たくましい子



## いよいよ第107回運動会

### 『真剣勝負！三つの山の大決戦 力を合わせて ジャスティス！』



9月16日(土)は第107回運動会です。今年度のスローガンは、『真剣勝負！三つの山の大決戦 力を合わせて ジャスティス！』です。夏休みが明けてから、この運動会の成功に向けて各学年とも練習を熱心に行ってきました。ダンスもすてきな仕上がりになっています。団体対抗遊競技は、力を合わせる見せ場がたくさんあります。入場行進もいいですよ。子どもたちの活躍と頑張りにご期待ください。

### 各団の団長の決意表明

#### 赤城団 団長

僕は、赤城団の団長になることができ、光栄です。一年生の時に団長を見て、「団長は、みんなをリードしてかっこいい。僕も、六年生になったら団長になりたい。」と思ったからです。今年の運動会は、団のみんながやる気を高め、勇気を出して頑張り、元気な声で応援できるように、赤城団を引っ張っていきます。そして、優勝に導き、団結賞もねらいます。みんなが力を出し切り、心に残る運動会となるように頑張ります。目指せ優勝赤城団！

#### 榛名団 団長

昨年は副団長として団長をサポートする役でしたが、今年は団長としてみんなをまとめ団結して優勝を目指します。優勝と団結賞を目指すためにも、みんなで協力し心をつなげていしましょう。そして僕も昨年学んだことをバネに全力で応援したり、競技に参加したりします。各団が力の限り競い合い、前年よりもすばらしい笑顔あふれる運動会にしましょう。

#### 妙義団 団長

僕が団長になることで、「この人に団長が任せられるかな？」と心配する声もあると思いますが、運動会が終わった後に「この人でも大丈夫だった」と思われるような団長になれるように、妙義団の皆を優勝に導けるように、精一杯努力します。もちろん団結賞もねらいます。気持ちを一つにして、僕たちがアレンジした応援歌を覚えて、皆で頑張りましょう。こんな僕が団長になりましたが、皆さんが最後に「楽しかった」「よかった」と思えるように精一杯運動会へ挑みます。妙義団の皆！絶対勝ちにいこうぜ！団結しようぜ！

# 俳句のころ

ピーマンがそろそろできる水あげよ 2年 9月14日掲載



## 活躍するあずまの子 9月の表彰から

- 平成29年度伊勢崎市・寺泊地域青少年スポーツ交流ミニバレーボール大会  
優勝 あずま小ミニ
- 第20回高崎三山ライオンズクラブ杯バレーボール交流大会  
優勝 あずま小ミニ
- 第28回新里地区スポーツ少年団近接ミニバレーボール大会  
第3位 あずま小ミニ
- 第32回富士スバルカップミニバス大会 女子2組  
優勝 あずま南ミニバス
- 第31回勢多地区近接ミニバスケットボール大会 女子の部  
第3位 あずま南ミニバス
- 2017第4回絆カップ  
優勝 あずま南ミニバス
- 第6回粕川コリエンテ杯2年生大会  
第4位 AFC カイザー (2年生)
- 第37回伊勢崎佐波小学生剣道大会  
5年生女子の部 優勝 準優勝  
5年生男子の部 第3位  
3年生男子の部 第3位  
2年生男子の部 第3位
- 東横インジュニアゴルフオープン大会 10・11歳男子の部  
優勝

## 算数の授業改善に取り組んでいます

あずま小学校では、本年度中部教育事務所の「学力向上推進モデル校事業」の指定を受け、算数の授業改善に取り組んでいます。学力向上コーディネーターのN教諭と研修主任のK教諭を中心に、よりよい授業にするために、学校全体で研修を行っています。10月4日の伊勢崎市教育委員会の訪問では、K教諭が、代表授業をします。10月24日の市の教科等研修では、S教諭、11月21日の学力向上推進モデル校事業公開授業では、K教諭、W教諭、N教諭・K教諭が授業公開をします。子どもたちの「なせ？」が「わかった！」につながる授業づくりに取り組んでいます。子どもたちのノートも思考の流れがわかるものにレベルアップしています。

